

Fecha 30.07.2016	Sección República	Página 2
---------------------	----------------------	-------------

# Productores de Baja California arrancan con la cosecha de maíz



POR LAURA ELENA AGUAYO

MEXICALI, BC. (OEM-Informex).- En el 2015 se establecieron 200 hectáreas de maíz en el Valle de Mexicali, pero este año se lograron 800, lo cual muestra un lento pero favorable panorama en lo que al cultivo de este grano se refiere y del que ayer se dio simbólicamente el oficial arranque de la cosecha.

El presidente del Consejo Estatal de Productores de Maíz de Baja California, Juan Meléndrez Valle, dio a conocer lo anterior y ofreció en una de sus parcelas un acto demostrativo de la cosecha ante productores así como autoridades del sector agropecuario.

“Considero que tendremos en el siguiente ciclo una superficie de hasta 3 mil hectáreas, a pesar de que en 2016 los costos de producción subieron hasta 800 pesos por hectárea, pero en concreto si se agrega una renta a esto se tiene que el costo promedio puede ser de 30 mil pesos por hectárea, pero si se cuenta con la tierra y maquinaria serían uno 22 mil, pero el término medio serían de 26 mil”, detallo.

Para dar arranque a la cosecha se levantó una parcela con maíz garañón, un híbrido no transgénico que puede llegar a producir arriba de las 12 toneladas por hectárea.

En cuanto a comercialización, dijo que se tiene pactada con dos grandes compradores en Tijuana y con la empresa **Maseca**.

FOTO: OEM-INFORMEX

